

# コムハウス&ねくすと通信

コムハウス・ねくすと発行

No. 1202

先日、辰野町では4年ぶりに「ほたる祭り」が開催され、ほたる童謡公園では過去4番目に多い約9000匹のほたるが光を放ち飛び交っていたそうです。日本に生息するほたるは40種類程あり、辰野町にはたくさんのゲンジボタルが生息しています。様々な要因により生息地が減少し絶滅の危機とも言われているほたるですが、辰野町では長い年月をかけ住みやすい環境に整え、ほたるの幼虫とそのエサの保護や増殖に努めてきたそうです。今も町全体でほたるを守るための活動が継続されています。ほたる童謡公園は1988年から14年の歳月をかけて造営されたゲンジボタルの飼育施設であり、夏の風物詩としての歴史を未来へと紡いでくれる場所となっています。夜空を幻想的に彩り魅了してくれるほたるの光を来年は見に行きたいなと思います。

(百瀬亜弓)

## すまいる班

今週のすまいるは音楽では、様々な歌を歌いました。父の日にちなんで「ワタリネットをこわいわやだ」と合唱したり、ドレミの歌で、楽器を使って音楽を楽しみました。

創作では、お花をテーマに思い鬼に絵の具で様々な気会を描きました。

## こもれび班

麦刈りが始まりこの1週間。

(木)(金)には実習生が来られ、女性率が増々上がってこもれびラーメンふとした場面でできる輪には「私も…」と心を寄せる仁草に笑顔が拡がっていく様子が何とも微笑ましかったです。みんなラーメンに扇風機2台が取りつけられ、シメシメする空気が一掃され快適に過ごせるようになりました。

## ねくすと

ねくすとの仲間と職員、コムハウスのこもれび班、すまいる班の仲間や職員にも協力してもらい、麦刈りに行きました。

か天気もよく、香々しい立派な麦をたくさん収穫することができました。立派な麦ストローになりますように。